

◆優秀賞◆

七夕祭りの屋台を増やしてほしい

崇善 小学校 五年

大谷 志織

私は、七夕祭りの屋台を昔のように道ぞいに出してほしいと思っています。理由は、私は、七夕祭りの屋台を楽しむことが大好きだからです。

最近では、屋台を一か所にまとめています。屋台が出ていることはとてもうれしいのですが、そこはとても混雑していて、食べ物などを少し買うだけでも一苦労です。また、買ったとしてもそこは七夕かざりからあまり近くないので、かざりを見ながら食べ物を食べたりすることはむずかしいです。

それに対し、道ぞいに屋台があると、一か所にたくさん屋台が集められないので、そこまでは混雑しません。屋台で買った物を七夕かざりを見ながら楽しめます。

また、私は駅の近くに住んでいるので、小さいころから七夕祭りにはよく行っていました。昔のことなのでくわしいことは覚えていませんが、写真を見てみると、かざりを楽しみただけではなく、チョコバナナなどの食べ物を食べたり、スパーボールすくいをやったりと、屋台を楽しんでいます。まだかなり小さかったので、このようなことをできたのも、道ぞいに屋台があったからこそだと思います。私が小さいころは七夕祭りの一番の楽しみは屋台だったと言っても過言ではないくらい、屋台が好きだったので、七夕祭りにもたくさん行っていたのですが、今は道ぞいに屋台がな

くなり、はなれた公園にしか屋台がなくなってしまったので、さびしく思っています。

しかし、屋台を一か所にまとめた理由や、まとめることによる利点もあります。

屋台を一か所にまとめる理由の一つは、コロナ禍による中止や規模縮小です。今は屋台も復活してきていますが、食べ歩きによるゴミ問題や事故防止などの理由で、屋台を一か所にまとめています。

利点としては、理由と同じように、ゴミや事故がへる、などがあります。

けれど、私はやっぱり混雑している公園に行くより、道ぞいにある屋台を楽しみながら七夕かざりをながめる方が好きです。屋台を一か所にまとめる理由も利点もなっとくできるけれど、私はまた道ぞいにたくさん屋台を出してほしいと思っています。